

miércoles 24 de octubre de 2018

RENOVADO EL CONVENIO CON CLUB CARACOL POR EL FOMENTO DEL CICLISMO



El Ayuntamiento de Bormujos, a través de la Delegación de Deportes, está impulsando por segundo año consecutivo el aprendizaje de una nueva modalidad deportiva: el ciclismo. Además, apoya a los clubes de la localidad que concentran a un numeroso grupo de aficionados a la bicicleta.

Bajo este objetivo, el alcalde de Bormujos, Francisco Miguel Molina Haro ha firmado un convenio de colaboración con el presidente del Club Ciclista Caracol de Bormujos, Miguel Rojillas para fomentar la promoción del deporte y la práctica educativa a través del ciclismo.

La rúbrica del acuerdo a la que asistieron también el delegado de Deportes, Jeronimo Heredia Pozo y el vocal del Club, Manuel Acevedo, contempla además una subvención para esta agrupación, que concentra a más de 60 socios, para la compra de material deportivo.